



かんれい

学校だより 第25号

発行 函嶺白百合学園小学校
足柄下郡箱根町強羅 1320
Tel 0460(87)6611
発行日 平成27年 6月20日

私たちにできること 5年生



ネパール大地震の街頭募金が決定した7日。2年生は募金箱作りに、5年生は看板作りに、早速取りかかりました。2日間では十分な準備ができないのではないかと心配しましたが、2年生も5年生もよく集中し、呼びかけの練習まで行うことができました。これも、屋根もなく、清潔な水も食料も薬品も不足している被災者の方々の力になりたいという強い気持ちがあったからこそ、なし

得たことでしょう。足を運んでくださったり、お嬢様に募金をお持たせくださったりと保護者のみな様からもご協力いただきました。ありがとうございました。

日記から

●ぼ金活動のきっかけは「ネパールでひ害にあった人達に何かできる事はないか」という意見が出た事でした。そして、みんなで話し合った結果、「ぼ金」に決まりました。行動にうつしてみると、ぼ金を行うには色々なじゅんぴが必要で、簡単ではない事がわかりました。ぼ金を行うには、市に許可を取らなければならないそうです。私が今まで知らなかった決まりなので、勉強になりました。今日は、昨日のぼ金で集まったお金を数えました。たくさんのぼ金があってびっくりしました。昨日も今日も、みな様の心を感じて感しゃの気持ちでいっぱいになった1日でした。(F. Mさん)



●色々な人が協力してくださったおかげで、軽かったぼ金箱が重くなりました。この箱には、協力してくださった方のやさしさ・気持ち・笑顔がいっぱいつまっています。それをネパールの方々に早く送ってあげたいです。そして、ネパールの方が、幸せな生活を送れるようになってほしいです。(H. Hさん)

楽しい 英語のお勉強 ~ウェイン先生と一緒に~ 2年生

今年から、英語の授業が週2時間となり、月に1回ウェイン先生が来てくださっています。ウェイン先生がくるのは、今日が2回目。今回のトピックは、「What color do you like?」まずは、さまざまな色を英語で言えるように練習です。「赤、青、黄色、紫、白、茶色…」などウェイン先生のあとについて発音の練習をしました。そして、教室の中にある色探しもして、すらすら言えるようになった子どもたちは、自信満々。次は、会話の練習です。ウェイン先生の「What color do you like?」に、子どもたちは元気いっぱい大きな声で繰り返します。答える練習「I like pink.」もできたら、いよいよお友だちや先生と練習です。「Rock, scissors, paper. 123!」とじゃんけんをして、質問する人と答える人に分かります。



A: 「What color do you like?」

B: 「I like purple.」 「What color do you like?」

A: 「I like yellow.」 「Bye.」

はじめは、声が小さかった方も、練習を重ねるごとに、自信をつけ、会話を楽しんでいます。自信をつけた子どもたちは、ウェイン先生ともお話ししようと、いつの間にかウェイン先生の前には、大行列が。

英語が、大好きな2年生。授業中の声の大きさは、いつもの2倍、いいえ、3倍でした。今週の英語の学習でも、元気よく、大きな声を出し、頑張っていて欲しいと思います。

運動会 大成功 !! 6年生

天気予報は5月23日までず〜っと晴れ。雨の心配もなく、本番に向けて練習を重ねてきました。そして、いよいよ迎えた当日。すみきった空、きらきらと輝く太陽の下、小学校生活最後の運動会が9時ピッタリにスタートしました。



最上級生の6年生は、係以外に開閉会式でもいろいろな役につきます。ブルー校旗を持っての入場、応援団長・副団長は優勝旗・優勝杯の返還、選手宣誓、お祈り、指揮、準備体操の模範演技など、どれも練習を重ね、代表としての務めを立派に果たしました。もちろん競技や係活動も各々一生懸命頑張ってくれました。そして、なんととっても運動会のトリをつとめる6年生のダンス。今年は「バトントワラー」。

バトンを初めて手にする子が多く、回すのに苦労していましたが、お互いに回し方を教えあったり、放課後にホールで練習したり、バトンをマスターするのに一生懸命取り組みました。バトンだけではなく、ダンスも覚えなくてはなりません。模範ダンスを見て、先生の綺麗な動きをまねしようと皆必死で練習し、みるみる覚えていきました。本番では、森先生からの「楽しみながら踊りましょう」という言葉通り皆笑顔で今までの練習の成果を十二分に発揮し、楽しみながら踊れたようです。その証拠に終わった後の子供たちの顔は満足感・達成感であふれていました。本番が一番そろっていて、一番上手に踊れたと思います。子どもたちの「成功させたい」という思いがひしひしと伝わってきて感動しました。気持ちを一つにして頑張ってくれたことを嬉しく思います。6年生が皆で協力し合い、全力で取り組んでくれたため、今年の運動会も大成功に終わりました。また一つ、心のアルバムに思い出が刻まれましたね。6年生のみな様、本当にお疲れ様でした。

初めての茶道 3年生

総合的な学習の時間（国際理解）の一環として3年生から始まる茶道。今日はその第1回目です。おけいこが行われる日本家屋までの道のり、ふくさが入った手提げ袋を誇らしげに持ち、足取り軽やかに歩く子どもたちの様子は、新しいことにチャレンジするわくわく感でいっぱい。



「ごきげんよう！」玄関で元気に茶道の先生にごあいさつし、いざ和室へ。きちんと正座をしてははじめのご挨拶をしました。まずはお道具の名前を教えてくださいました。茶せん・茶巾・茶しゃく・おなつめ。聞きなれない名前に興味津津の子どもたち。実際にお道具に触れながら、一つ一つ覚えていきます。次はふくさのたたみ方。先生の折り方を手本に真似していきますが、あれれ？右手と左手の動きが逆になってしまう子が。「ふくさのたたみ方は覚えるまで大変ですが、茶道の大事な基本です。お客様をおもてなしするおいしいお茶をお出しするには、欠かせないこと



ですよ。」先生の言葉に後押しされて、何度も練習しました。最後は、茶せんを使ってお茶を点て、お菓子とお茶のいただき方を習い、今日のおけいこは終了。「えっ！もう終わりですか？」時間の経過の速さに驚く3年生。それだけ集中していたのです。いつもはにぎやかな3年生ですが、正座をしてぴりっとおけいこに臨む姿は、少しお姉様に見えました。これからも日本の伝統文化茶道

を通し、人として大切なおもてなしの心を育てていくことでしょう。



アサガオの たねを まきました！ 1年生

おとといは、子ども達が待ちに待った朝顔の種をまきました。土をどれくらいまで入れればいいのか？そのあとの手順は？一つ一つ何をしたらよいか確認しながら、準備を進めていきましたが、種をまく穴を開けた時のことでした。人差し指の一番上の線まで穴を開けるといふ指示にも関わらず、ふとある穴を見てびっくり！鉢の底にあと少しで届いてしまうくらい深い穴に種をまきそうになっているのを発見！すぐに制止したのは、言うまでもありません。このようなハプニングもありましたが、無事に種まき終了！いつめがでてくるのでしょうか。たのしみ、たのしみ。

春の遠足 4年生

「山登り楽しみだな」、「登りきれるかな」。楽しみ半分、不安半分で始まった春の遠足。しかし終わってみれば、「楽しかった」「がんばった」「次の遠足も山登りが良い」など、達成感にみちあふれた言葉が日記帳には書かれていました。

転んでしまったお友達がいたら「大丈夫？」と手を差し伸べる人、疲れているお友達がいたら「あと少し」と背中をおしてあげる人。遠足を通して、心温まる場面をいくつも見ることができました。帰りはさすがに少し疲れた様子でしたが、お天気にも恵まれとてもいい1日になりました。

日記より

今日はまちにまった春の遠足。今年は湯坂道をのぼります。朝からとてもいい天気で、(がんばるぞ)という気分になりました。上りは、急な坂道やすべる所、とてもせまい道などがあって大へんでした。と中で、休けいをとりながらやっとなら上につきました。そして、お弁当。みんなで食べたお弁当はとてもおいしく感じました。また今度みんなと山登りを楽しみたいです。



児童募集日程

入学試験 出願期間 10月1日(木)～10月22日(木)
試験日 10月24日(土)
転入試験 7月4日(土), 平成28年1月23日(土)

公開行事日程

白百合祭 9月5・6日(土・日)
クリスマス発表会 12月18日(金)
展覧会 2月20日(土)
21日(日)